

Ira

*Hoy se enciende mi ira en medio de un mundo que la competitividad es ley de vida
no me gusta competir no . . .*

solo cantarle a las penas y alegrías.

Comentar un mundo que va de caída

y si no lo cuidamos podría ser que nos arrepentimos..

Un mundo con tantas cosas que decir,

Para ayudar a la gente con un mensaje a repartir.

Ayudar al mundo,

Desatando el nudo que hay en mi garganta.

*Esque hay demasiada gente sufriendo que no me puedo estar de lanzar mi
humilde lamento*

esque hay tanta gente sin techo

que quisiera poderles ayudar.

Esque hay tantas casas vacías

sin ninguna funcionalidad,

porque no les dan estas casitas

a la gente que no tiene ni por el pan.

Ira.. de saber que tantas cosas podrían cambiar en éste día

y la gente del poder no mueve ficha

la gente del poder no hace por ellos nada de nada.

Ira.. Por tantas cosas que podrían cambiar

y se aprovechan para hacer otras cosas de su prioridad.

Hospitales con colas, las listas de espera se hacen eternas. . . ¿A dónde iremos a parar?

El ticket del metro cada año se eleva, los precios suben y sube que sube ¿A dónde iremos a parar?

Y viajo dentro, muy dentro de mi

veo que es el mensaje a compartir,

para encontrar la mejor manera de decir

que el pueblo quiere igualdad i nunca competir.